

'Je suis agnostique, mais comme je le dis souvent, ce pape me donne envie de croire'

Arnaud Bédat, journaliste d'investigation indépendant, grand reporter, nous raconte le Pape Francois. 8 Décembre, 14,30 Centre La Vaudaire (Lausanne)

06.12.2018

Arnaud Bédat, journaliste d'investigation indépendant, grand reporter, nous raconte le Pape Francois.

Le 8 décembre 2018, 14:30 h.

La Vaudaire, Centre de formation et de rencontre,

av. de la Rasude 6,

1006 Lausanne,

021 617 56 33

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/je-suis-agnostique-mais-comme-je-le-dis-souvent-ce-pape-me-donne-envie-de-croire/> (21.02.2026)